



CHAMPAGNE DOUGE

..... NEUVILLE-SUR-SEINE



VAL MENTRA

...LES PIEDS BIEN SUR TERRE

..... MILLÉSIME 2018

ASSEMBLAGE	100% PINOT NOIR
MISE EN BOUTEILLE	MAI 2019
DÉGORGEMENT	JUILLET 2023
DOSAGE	0 G/L

Une parcelle unique pour un retour à la base : un pur Pinot Noir !

Avec **VAL MENTRA**, laissez-vous conquérir par l'alliance de la force du Pinot Noir et de l'élégance du terroir de Neuville-sur-Seine.

.....

CE CHAMPAGNE PRÉSENTE UNE ROBE **JAUNE PÂLE ET BRILLANTE AVEC DES REFLECTS DORÉS** .

ŒIL

LE NEZ EST **OUVERT SUR DES NOTES DE RAISINS FRAIS AINSI QUE DES NOTES DE FRUIT JUTEUX COMME LA POIRE ET LA PÊCHE** .

NEZ

L'EFFERVESCENCE EST CRÉMEUSE .

EN BOUCHE, L'ATTAQUE EST **FRAÎCHE**, LE MILIEU DE BOUCHE EST **ROND**, LA FINALE EST **DROITE ET ACIDULÉE, FRUITÉE** .

BOUCHE

LA BOUCHE EST AMPLE ET GOURMANDE .

30 BIS RUE DU VERGER 10250 NEUVILLE-SUR-SEINE

06 86 68 78 42 | 06 87 01 31 60 | CONTACT@CHAMPAGNE-DOUGE.COM

WWW.CHAMPAGNE-DOUGE.COM



CHAMPAGNE DOUGE



..... NEUVILLE-SUR-SEINE



VAL MENTRA

...FEET ON THE GROUND

..... VINTAGE 2018

BLEND	100% PINOT NOIR
BOTTLED	MAY 2019
DISGORGEMENT	JULY 2023
DOSAGE	0 G/L

A unique plot for a return to the source: a pure Pinot Noir !

With **VAL MENTRA**, let yourself be conquered by the combination of the strength of the Pinot Noir and the elegance of the Neuville-sur-Seine terroir.

.....

EYE THIS CHAMPAGNE HAS A **LIGHT YELLOW COLOR**, WITH **SHINY GOLDEN GLINTS**.

IT HAS AN OPEN NOSE ON FRESH GRAPES WITH **NOTES OF JUICY YELLOW FRUITS LIKE PEAR AND PEACH**.
THE EFFERVESCENCE IS CREAMY

NOSE

IN THE MOUTH, THE ATTACK IS **FRESH**, THE MIDDLE OF THE MOUTH IS **ROUND**, THE FINISH IS **STRAIGHT AND TANGY**. THE MOUTH IS **GOURMET AND GENEROUS** .

MOUTH

30 BIS RUE DU VERGER 10250 NEUVILLE-SUR-SEINE

+33 (0)6 86 68 78 42 | +33 (0)6 87 01 31 60 | CONTACT@CHAMPAGNE-DOUGE.COM

WWW.CHAMPAGNE-DOUGE.COM